



**We look forward to seeing you in February 2018!**

Details about the program and registration will be posted on our website in the coming months.

**Nous avons hâte de vous voir en février 2018!**

Les détails du programme et de l'inscription seront affichés sur notre site Web au cours des prochains mois.

**best start**  
**meilleur départ**  
Resource Centre/Centre de ressources

by/par health **nexus** santé

The Best Start Resource Centre team is pleased to announce our 2018 annual conference. The conference addresses issues of interest to service providers working in the areas of preconception health, prenatal health and early child development.

Acquire the latest information, learn innovative strategies and programs, and meet new colleagues.

Our 2017 conference was a huge success. **Visit our website** to see the post conference web coverage.

L'équipe du Centre de ressources Meilleur départ est heureuse de vous annoncer sa Conférence annuelle 2018. La conférence aborde les questions d'intérêt pour les intervenants travaillant dans les domaines de la santé avant et pendant la grossesse et du développement de la petite enfance.

Une opportunité pour acquérir les dernières informations, connaître des stratégies et des programmes novateurs et rencontrer de nouveaux collègues.

La conférence principale se déroule en anglais mais ne manquez pas la pré-conférence en français.

La conférence 2017 a été un énorme succès. **Visitez notre site Web** pour voir la couverture web de la conférence.